

Lo lamento

Dany entró a su casa muy triste por haberle gritado a su amigo Ionatan y haberlo hecho llorar.

"No voy a ser más amigo de Ionatan", le dijo a su mamá. "Él agarró mi pelota nueva y ahora se perdió. Estoy muy enojado con él".

La mamá de Dany trató de tranquilizarlo y le preguntó: "¿Acaso viste a Ionatan agarrando tu pelota?"

"No", dijo Dany. "Pero la dejé afuera, cerca del lugar en el que estaba Ionatan, y cuando volví a buscarla, la pelota ya no estaba ahí".

"Si realmente no viste a Ionatan agarrando la pelota, entonces no está bien que lo culpes y digas que fue él. ¿No será que la pelota rodó por ahí?"

"Ya la busqué por todos lados!", contestó Dany.

"Y si la buscás otra vez?", sugirió la mamá.

Y así fue que, cuando Dany salió a buscar otra vez la pelota, la encontró debajo de uno de los arbustos de la calle.

"¡Encontré la pelota!", le dijo a su mamá. "Genial, puedo seguir siendo amigo de Ionatan. No fue él quien agarró mi pelota".

"Me alegra mucho escuchar eso", dijo la mamá.

"Voy a jugar un rato con la pelota, ¿dale?" preguntó Dany.

"Esperá un momento, Dany", dijo su mamá. "Considero que deberías pedirle perdón a Ionatan por hacerlo llorar sin motivo alguno. ¿Sabés que estamos cerca de Iom Kipur?".

"Pero ma, yo estudié que en Iom Kipur D's nos perdona todo. Entonces espero unos días y ya no voy a tener que pedirle perdón a Ionatan".

"Es cierto que D's nos perdona todo", dijo su mamá. "Pero solo una vez que hayamos pedido perdón a nuestros amigos. Te sugiero que vayas y le digas a Ionatan que lamentás lo que pasó". "Es una buena acción y una buena manera de ir preparándose para Iom Kipur".

Dany entendió que su mamá tenía razón. Y a pesar de que le costaba un poco reconocer su error, Dany fue a buscar a su amigo Ionatan para pedirle perdón.

Extraido de:
<http://www.aish.com>